
【集会所物置】買い替え計画 R3.8.29 

緑町町内会 

経年劣化で開けにくくな

っていた集会所物置。 

8/29 に新しい物置を設

置しました。 

アスファルト舗装は役員で 

開けにくくなっていた物置 

解体して… 

業者の方が設置中 

完成！ 完成！ 


